



Feierliche Prämierung Quiz Gargazon

Dem letzten Wasserfall lag ein Quizbogen mit verschiedenen Fragen zu unserem Dorf und zu den Vereinen bei. Alle Bürger von Gargazon und Empfänger des Gemeindeblattes hatten die Möglichkeit, daran teilzunehmen und so ihr Dorf besser kennenzulernen bzw. ihre Kenntnisse aufzufrischen.

Das Dorf-Quiz wurde von einer Arbeitsgruppe des Bildungsausschusses in Zusammenarbeit mit der Gemeinde ausgearbeitet und gehört zum Projekt "Ein Dorf sucht seine Geschichte – ein Dorf lebt seine Geschichte". Leider war die Zahl der Teilnehmer niedriger als erwartet, nichtsdestotrotz fanden sich zur feierlichen Prämierung der Gewinner recht viele Besucher ein. 11 Preise in Form von Gutscheinen zu je 100 Euro wurden den Gewinnern überreicht, zwei Preise waren Jugendlichen unter 18 Jahren vorbe-

halten. Die Preise wurden von Unternehmen aus Gargazon und dem Bildungsausschuss zur Verfügung gestellt (Siehe letzter Wasserfall).

Auch das Rahmenprogramm des Abends konnte sich sehen lassen. Umrahmt wurde die Feier von der Bläsergruppe „Brazz Zone“ aus Gargazon, Schülerinnen und Schüler der 5. Klasse des letzten Jahres stellten ihre Lieblingsplätze im Dorf vor, die Auflösung der Quizfragen wurde anschaulich dargestellt und nach der Ziehung der Gewinner durch 2 Kinder wurde ein Film über Gargazon gezeigt, der kürzlich im RAI Sender Bozen ausgestrahlt wurde. Ein gelungener Abend, der mit einem gemütlichen Umtrunk und einem kleinen Buffet ausklang.

Barbieri Angelika



Il quiz su Gargazzone, una tra le tante iniziative proposte dal Comitato per l'Educazione Permanente, pur avendo avuto un numero piuttosto basso di partecipanti, ha visto però una sala Raiffeisen affollata per la premiazione dei vincitori.

Un gruppo di scolari di Gargazzone ha raccontato quali sono per loro i luoghi più amati del paese, quindi c'è stata la proiezione di un filmato su Gargazzone, già trasmesso qualche tempo fa dal canale provinciale Sender Bozen. Due bimbe hanno poi estratto a sorte tra le trentacinque persone che avevano dato tutte le risposte esatte, gli undici vincitori. È stata una bella serata in compagnia, terminata con un gustoso rinfresco e allietata dalla bella musica del Gruppo Bläser.

